

ABSTRAK

Femmy Trisha Ramadhina : Pengaruh Total Asset dan Profitabilitas Terhadap Nilai Perusahaan Pada Perusahaan Yang Terdaftar di Indeks Saham Syariah Indonesia (ISSI) (Studi PT. United Tractors Tbk. Periode 2013-2022

Selain era globalisasi, perkembangan teknologi era digital juga berdampak besar pada investasi di pasar modal Indonesia. Perkembangan teknologi telah mendorong perkembangan ekonomi dunia, dan keuangan tersebut telah membentuk keputusan. Berinvestasi merupakan bagian dari muammalah dan diartikan sebagai kegiatan menyimpan uang atau modal dalam suatu produk investasi dalam jangka waktu tertentu dengan harapan penanaman modal tersebut akan menghasilkan pertumbuhan atau keuntungan

Tujuan dari penelitian ini untuk mengetahui pengaruh Total Asset secara parsial terhadap Nilai Perusahaan; mengetahui pengaruh Profitabilitas secara parsial terhadap Nilai Perusahaan; mengetahui pengaruh Total Asset dan Profitabilitas secara simultan terhadap Nilai Perusahaan pada PT. United Tractors Tbk. periode 2013- 2022.

Metode penelitian yang digunakan yaitu metode deskriptif dengan pendekatan kuantitatif. Data yang digunakan yaitu data sekunder runtun waktu (time series) yang didapat dari laporan keuangan yang dipublikasi PT. United Tractors Tbk. periode 2013-2022. Teknik analisis yang digunakan yaitu analisis regresi linear berganda, korelasi berganda, koefisien determinasi, serta analisis uji signifikansi.

Hasil penelitian menunjukkan bahwa: (1) Total Asset secara parsial berpengaruh signifikan negatif terhadap Nilai Perusahaan dengan model regresi $Y = 37,417 + (-6,643) X_1$, nilai korelasi memiliki hubungan yang sedang karena terdapat pada interval 0.41-0.60 dan nilai koefisien determinasi sebesar 41,7%. (2) Profitabilitas secara parsial berpengaruh signifikan negatif terhadap Nilai Perusahaan dengan model regresi $Y = 40,720 + (-3,300) X_2$, nilai korelasi memiliki hubungan yang kuat karena terdapat pada interval 0.61-0.80 dan nilai koefisien determinasi sebesar 77,0%. (3) Total Asset dan Profitabilitas berpengaruh signifikan terhadap Nilai Perusahaan dengan model regresi $Y = 47,360 + (-3,291)X_1 + (-3,037)X_2$, nilai korelasi memiliki hubunganyang kuat karena terdapat pada interval 0.61-0.80 dan nilai koefisien determinasi sebesar 63,2% .

Kata Kunci : Total Asset, Profitabilitas, Nilai Perusahaan